
 
 

第 2406 回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №12 2011 年 9 月 29 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の進行(12:30) 

森  洋 ガバナー 

「公式訪問・懇談会」 

―次回のお知らせ― 

10 月 6 日(12:30) 

松井 一郎 会員 

「ロータリー雑感」 

森 洋ガバナーをお迎えして 奴田ガバナー補佐と 

（鎌倉ＲＣ） 

隣接の横須賀北クラブ会員 

新年度ＲＩ会長の３つの強調事項に力を 

① 家族 ②継続 ③変化 
 

 

②未来の夢計画と長期計画 

 ポリオ撲滅、安全な水の提供，疾病の 

 予防、識字率の向上、青少年の育成、 

 平和への努力。 

一番重要なものには、補助金を。 

③クラブのサポートと強化を 

 ４大奉仕に新世代奉仕を加えて５大

奉仕にし、会員の維持と勧誘を。 

④公共のイメージアップを 

広報活動を通じてＲＣの認知度を高める。 

地区の方針 
世界と共に変化する心構えを、ＲＣの活動は大きく変貌し、地区内クラブ

を支援の役割あくまでもクラブが主体であり、森・菅原年度へと連続性をも

って効率よく運営を。 

本
日
・公
式
訪
問 

 

 

６６クラブ 

５０番目 



      ≪第 2405 回  例会記録  2011 年 9 月 22 日≫        
出席報告 会員数 42 名(出席免除 7 名) 出席数 28 名 出席率 70.00% 前回修正出席率 92.11％ 

ゲスト 奴田不二夫ガバナー補佐（鎌倉ＲＣ） 

 

 
 

 

◆ロータリーには２つの奉仕理念があることは多く

の会員はご存じでしょう。一つが標記の職業奉仕理念

で、もう一つが人道的奉仕活動理念とされるＳervice 

above self 超我の奉仕だ。後者はその提唱者もその本

来の意味も分からないが、現在、他人のことを思いや

り他人のために奉仕する（＝奉仕の理想）、社会奉仕の

活動を推奨するモットーだと考えられている。 

◆一方、前者はアーサー・フレデリック・シェルド

ンが提唱者であることは論を俟たない。ロータリー創

立前の 1902 年に、彼が経営学を教えるシェルドン・ビ

ジネス・スクールでカリキュラムの一節で使われてい

たフレーズだ。だから、Ｓervice は「奉仕」と訳され

ているが、「役にたつこと」「満足感を与えること」「貢

献」と訳した方がしっくりする。また、Ｐrofit は総費

用を超えて受け取った余剰の価値という金銭的な意味

に限定した、奉仕を行った正当な報酬のことだ。精神

的意味ではない。 

◆シェルドンの奉仕理念は、「継続的な事業の発展を

得るためには、自分の儲けを優先するのではなく自分

の職業を通じて社会に貢献するという意図を持って事

業を営む」「さらに良好な労働環境を提供するのは資本

家の責務であると考え、資本家が利益を独占するので

はなく、従業員や取引に関係する人たちと適正に再配

分することが継続的に利益を得る方法だ」と考えてい

る。「来るべき修正資本主義を先取りした考え方」だ。 

◆この考え方をそっくりそのまま導入してロータリ

ーの奉仕理念とするよう、1908 年入会して間もないシ

ェルドンが提唱したのだ。まさに、ロータリー奉仕理

念が誕生した瞬間で、職業奉仕とは、かように考えな

ければならないのだと、『シェルドンの森』田中毅（尼

崎西 RC／PDG）著、源流の会発行）にはわかりやす

く書かれている。 

◆ロータリーの奉仕理念の主流は職業奉仕から社会

奉仕へと大きく変わってきている今日にあってこそ、

ロータリーの源流を訪ねて、変えてはならない理念を

再認識する必要があるように思う。最後に本書をお贈

りいただいた渡邊貞雄会員に感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX      本日合計  ￥４３．０００    累計 ￥５７２．０００   

奴田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐…本日はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問の事前出席です。 

三宅君…奴田ガバナー補佐、ご来会有難うございます。 

桐ケ谷君、毛利君、矢部(光)君、湊屋君、松井君、矢部 

(房)君…ガバナー補佐をお迎えして。ようこそ。 

藤吉君、市川君、船津君、菊池君…ガバナー補佐、本日はよろしくお願いします。 

柳沢君、福嶋君…前回はお祝いを頂きありがとう。 

山口君、福嶋君、矢部(房)君、臼井君、山本(三)さん、 

山本(由)君、奈良さん…恐るべき台風 15 号、草木に大

被害、清掃大変。皆様は大丈夫でしたか。 

草柳君…逗子マリーナ防波堤、9ｍにわたり破損。 

村松君…地震、津波、台風、日本は天才の多い国。日頃から用心を。 

渡邊君、村田君…台風一過いい天気。まだ暑い。 

 

三宅会長の 気張って一言 
Ｈe profits most who serves best   

“最もよく奉仕する者、最も多く報いられる” 

について （『シェルドンの森』を読んで） 

■報告 【幹事】＊10 月ﾛｰﾀﾘｰレート 1 ドル 78 円 ＊第 2Ｇ会長幹事会報告 ・GSE 受入は 4/6～12 第 1・第

2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ合同で。ﾎｰﾑｽﾃｲが基本。・会員増強は各クラブ 3 名以上 がｶﾞﾊﾞﾅｰの希望。・指導者育成ｾﾐﾅｰには山口・

岩瀬両会員が出席。・I.M.は 3/25 全員登録。・次年度の地区大会は 10/20～21 七里ヶ浜高校体育館と鎌倉ﾌﾟﾘ

ﾝｽﾎﾃﾙにて。・次回第 2Ｇ会長幹事会は 11/8 逗子クラブ担当。 

【親睦活動・岩堀委員】10/20 会員親睦旅行は木更津方面。陸上自衛隊木更津駐屯地見学・日本最大のヘリで東京

湾上空をﾌﾗｲﾄ。夕食・懇親会は木更津「宝家」。10:00 北斗工業第 2 駐車場集合⇒21:00 帰着。FAX にて返信を。 

奴田 不二夫 ガバナー補佐 ガバナー公式訪問の 事前訪問 
森ガバナーの方針：あくまでもクラブの方針を優先にし、その中で地区からの要望に沿ったものを取り入れてほしい。 

① 研修リーダー制度の設置：情報委員会と重なるがそれより少し重い立場である。 

② 未来の夢計画：Ｒ財団の補助金 ⑴新地区補助金(地区がプロジェクトを決めるので申請が楽になる) ⑵グローバル

補助金には６つの重点分野がある。菅原年度に形を決め相澤年度で実行に移す。 

③ 長期計画：⑴クラブのサポートを強化 ⑵人道的奉仕の重点化と増強 ⑶公共イメージ・知名度のアップ 

東日本大震災における、一人 100 ドル寄付について：10 月末までにお願いしたい。 


